



Mi Universidad

Ensayo

NOMBRE DEL ALUMNO: yosmar Emanuel Figueroa rodríguez

TEMA: la enfermería como profesión

PARCIAL: I

MATERIA: legislación en salud y enfermería

NOMBRE DEL PROFESOR: Ramiro Roblero M.

LICENCIATURA: enfermería

CUATRIMESTRE: octavo

LA ENFERMERIA COMO PROFESIÓN

El termino enfermería deriva del latín infirmus, que vendría a ser algo así como lo referente con los no fuertes. Se podría mencionar que la enfermería es tan antigua como la raza humana debido a que los individuos continuamente han necesitado cuidados de enfermería una vez que permanecen enfermos o lesionados. El término del cuidado de enfermería ha sido precisamente determinado por Florence Nightingale, quien lo propuso en conceptos de ciencia y arte, en sus puntos más importantes: el cuidado y la entrega. Los importantes aportes de esta reconocida enfermera se basaron en una indagación cuidadosa, lo cual la ha convertido en una persona significativa en la narración de la enfermería actualizada.

La Enfermería es una profesión que se basa en el cuidado de los enfermos de gravedad y pacientes ambulatorios, con el cometido final de asistir y complementar la tarea de los doctores. Mientras tanto que dichos últimos se ocupan de analizar y diagnosticar a los pacientes, los enfermeros se delegan de utilizar el procedimiento que les han sido indicado, además de facilitar su recuperación y mejorar su calidad de vida. Otra tarea de un enfermero es la prevención de patologías y heridas. Asimismo, los enfermeros tienen que vincularse y atender al ámbito de los pacientes, tales como sus familias; y consumir un papel de intermediarios entre éstas y el doctor.

Las personas que elige estudiar enfermería principalmente poseen una clara vocación de servicio, son solidarios e involucrados. Su gusto por contribuir a los otros y sentir que permanecen aportando algo de valor a los individuos es tal vez lo cual más gozan de su tarea. Si además eres sociable y tienes una personalidad extrovertida, posiblemente goces de ser enfermero/a. Es una profesión con formación en instituciones hospitalarias, con conocimientos teóricos y actividades procedimentales.

Enfermeras Especialistas que en la actualidad son el eje de la práctica avanzada de Enfermería en la zona Salud. La carrera de Licenciatura en Enfermería se comenzó en 1967, sin embargo su desarrollo ha sido lento, de una transición prolongada, baja demanda y de un índice además bajo en la interacción ingreso-egreso y la titulación. Las primeras generaciones se ubicaban en la docencia y en la indagación. De forma transitoria en los nosocomiales, sin embargo al final ante los pacientes predominaba la colaboración de enfermeras técnicas y auxiliares de enfermería La enfermera que cuida, debería tener un

cuerpo humano de entendimiento formal y vivencial, sumado a esto necesita de su manifestación como persona, exclusiva, auténtica, capaz de crear confianza, serenidad, estabilidad y apoyo efectivo. Lo antes posibilita que precisemos que el enfermero que cuida debería tener: entendimiento, compromiso, ética, arte de intuición y la aprobación del otro. El trabajo de enfermería en el sector administrativa de esta organización tiene muchas funcionalidades, entre ellas, examinar estadísticas nacionales para llegar en temas de salud a la población generalmente, además se gestan tácticas de prevención en temas como estabilidad vial, estabilidad humana y patrimonial, salud general.

Enfermería predomina por ser una profesión polifacética que no debería enfrascarse en un servicio hospitalario, por otro lado se debería tomar beneficio de la proporción de conocimientos e incursionar en diversos campos. Los expertos de enfermería tienen unos campos de acción los cuales son unos espacios en donde dichos se desenvuelven teniendo presente que dicho campo debería ser congruente con la formación académica recibida.

Las labores que cumplen los enfermeros resultan muy variadas: suministran medicamentos, completan labores administrativas, extraen muestras para hacer estudios, higienizan a los pacientes, monitorizan su estado y su evolución y brindan normas para que sigan el procedimiento cuando abandonen el hospital. Al igual que los doctores, los enfermeros además tienen la posibilidad de especializarse, ejemplificando, en enfermería dedicada a los adultos en tercera edad, o en personas con inconvenientes mentales o a los chicos. Uno de los puntos más favorables de esta profesión es que puede desenvolverse en diversos espacios, a partir de centros de salud y hospitalarios hasta hogares particulares y centros geriátricos.

Bibliografías

- Libro LEGISLACION EN ENFERMERIA FRANCISCO GONZALEZ RODRIGUEZ TRILLAS 2010
- Libro ETICA Y LEGISLACION EN ENFERMERIA MARIA DEL PILAR ARROYO GORDO MC GRAW HILL 1998
- Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM. <http://biblio.juridicas.unam.mx>